



La Veterinaria Toledana

Organo del Colegio oficial de Veterinarios de la provincia.

= SUMARIO =

Hay que cumplir los acuerdos, por V. M.—La primera Asamblea general de la Juventud Veterinaria Progresiva.—Tarifa de precios aprobada por los Veterinarios del Distrito de Toledo.—Concurso Nacional de Ganados.—Carta de la Sra. Viuda de Alarcón (q. e. p. d.).—**Sección Bibliográfica.**
Ecós y Noticias.—Correspondencia.

Hay que cumplir los acuerdos.

Ha trascurrido más de un mes desde que se celebró la Junta general extraordinaria de nuestro Colegio provincial, en la cual se trataron cuestiones de gran interés y de verdadera actualidad para los Veterinarios toledanos, a la vez que se tomaron acuerdos de importancia suma, que había de llevarse a la práctica dentro de los plazos señalados si de ellos habían de obtenerse los beneficiosos resultados que se deseaban al ponerlos en vigor, con tanto más motivo si se tiene en cuenta que con ellos no se persigue otra finalidad que la de poner a los que ejercemos la profesión en condiciones de legítima defensa ante las anómalas y difíciles circunstancias por que atravesamos por el exajerado encarecimiento de todos los medios de vida, y esta es la fecha en que muy pocas juntas de partido han cumplimentado lo que, con el voto unánime de los delegados que mandaron, se convino en aquella reunión, y alguna de las que lo han hecho, ha sido en forma tal, que apenas puede decirse que se han sujetado a las prescripciones de lo acordado.

Uno de los asuntos que, por su marcado y decisivo interés, más ocupó la atención de los que en representación de los diferentes distritos de la provincia acudieron a aquella reunión, y sobre la cual se